



El Ayuntamiento coloca una placa y la reproducción de un teléfono en bronce modelo Heraldo para conmemorar los 60 años de la fábrica CITESA

- Hoy se ha celebrado un acto conmemorativo en el parque periodista José Antonio Frías Ruiz, lugar donde se ubicó la factoría durante 30 años

Málaga, 9 de abril de 2025.- El Ayuntamiento de Málaga ha instalado, a petición de un grupo de trabajadores de la Compañía Internacional de Telecomunicaciones y Electrónica (CITESA), un emblema en bronce para conmemorar los 60 años desde que esta fábrica abriera sus puertas en la ciudad de Málaga.

Se trata de una placa y la reproducción de un teléfono modelo Heraldo que se ha colocado donde hoy se encuentra el parque periodista José Antonio Frías Ruiz (parque de Martiricos) y que fue la localización de esta fábrica desde su apertura en 1964 hasta el año 1994.

Con este elemento conmemorativo, se recordará el origen de este espacio y la importante actividad comercial que desempeñó esta factoría en Málaga durante los 30 años que se ubicó en la barriada de Martiricos.

Ha sido descubierto esta mañana durante un acto conmemorativo organizado por un grupo de trabajadores de la época y en el que también ha participado el concejal delegado del distrito Palma Palmilla, Francisco Pomares.

1/1